

ふくやま 子ども議会通信

2022年度 第6号

福山市 市民局 まちづくり推進部 青少年・女性活躍推進課
TEL(084)928-1046 FAX(084)927-9121
<https://www.city.fukuyama.hiroshima.jp>
E-mail:seishounen-josei@city.fukuyama.hiroshima.jp
第6号 広報委員 尾熊直子・高橋愛

10月23日(日) 本会議

ついに本会議を迎めました。

午前中のリハーサルでは、広い議場の雰囲気に緊張した様子でしたが、本番前には元気な声で声出しを行い、本会議への気合は十分。大勢の傍聴者が見守る中、市長・教育長を始めとする理事者に向けて、各委員会で話し合いを重ねながらまとめた質問・提案を堂々と発表しました。

議事終了後、黒田議員・平松議員から「子ども議会宣言」が行われ、最後に星山議長から挨拶をいただき、閉会しました。

委員会名	質問・提案事項	答弁者
学習端末の使い方委員会	「みんなが気持ちよく学習端末を使うための取組」について	教育長
安心・安全なまちづくり委員会	「帰ってきたくなるような福山市」について	市長
ごみ削減で地球に優しく委員会	「生き物がすみやすい福山市にするためにポイ捨てを減らす取組」について	市長
笑顔と希望があふれるまちづくり委員会	「福山市のまちづくり」について	市長
福山知名度No.1になっちゃろーや委員会	「国内外の観光客を増やす取組」について	市長

待ちに待った本会議は、学校とはちがう独特の雰囲気があり、とても緊張しました。ですが、リハーサルの時よりは、はきはきと喋ることが出来ました。学習と練習した力を十分に発揮出来たと思います。

解散式では、全員が力を出し切ってほつとしている様子でした。よい経験になったので、是非来年も参加したいです。また、学校などの他の場でもつけた力を活用して、繋げていきたいです。(尾熊)



解散式

本会議終了後、解散式を行いました。

教育長から講評をいたいたい後、市長から星山議長へ記念品が贈呈されました。その後、馬場副議長からの挨拶をいたいたいき、最後に市長・教育長を囲んでの記念撮影を行いました。



今回、子ども議員の皆さんのが経験した、「学校の垣根を超えたチャレンジ」は必ず、これからの糧となると思います。これからも、そのチャレンジ精神を忘れることなく、たくさんの経験を積んで、次世代を担う人財になってほしいなと願います。最後に、本会議までサポートしてくださった、高校生サポーター・保護者を始めとする各関係者の皆さんに感謝いたします。ありがとうございました。(戸田)

福山市子ども議会が10月23日に行われました。5年生は、初めての本会議だったので「上手に話せるかな?」、「立つ位置を覚えられるかな?」と声がある中で、リハーサルを行い、本番ではみんなそれぞれが発揮出来て良かったと思います。

市長や教育長が答弁も、みんな、姿勢を正して聞くことが出来ました。

議会棟の議場で、みんなとコミュニケーションを取りながら、あまり入ることの出来ない議場に入ることが出来たので、とてもいい経験になったと思います。

これから先ずっと福山市民として、市長や教育長からいただいた答弁を忘れることなく、いろいろな所で思い出し、実行していきたいです。 (高橋)